

27.08.2018

## Digitale Transformation - Bringen Sie Ihr Unternehmen voran!



Ob Konzern, Mittelstand oder Kleinstunternehmer - das Thema Digitalisierung betrifft alle. Wer der digitalen Entwicklung nicht offen gegenübersteht oder sich nicht rechtzeitig damit auseinandersetzt, verliert den Anschluss im Wettbewerb um Kunden oder Mitarbeiter. Aber muss man wirklich alles machen, was möglich ist? Matthias Schulze-Mantei, Experte des Breitbandbüros des Bundes, beleuchtet in seinem Vortrag die Möglichkeiten der Digitalisierung in den Geschäftsbereichen Customer Care, Produktion, Marketing und Organisation und deren Umsetzung in Unternehmen. Gleichzeitig räumt er mit Irrtümern zur Digitalisierung auf.

In seinem zweiten Impulsvortrag gibt er einen Einblick in das Internet of Things. Smart Home Anwendungen, vernetztes Fahren und smarte Infrastruktur oder auch vernetzte Anwendungen in der Landwirtschaft oder dem Gesundheitswesen - die Einsatzmöglichkeiten sind umfangreich. Erfahren Sie mehr über die Einflussbereiche und die Herausforderungen des Internet of Things.

Wir laden wir Sie herzlich ein zu unserer Unternehmensveranstaltung „Digitale Transformation - bringen Sie Ihr Unternehmen voran!“ am 04. September 2018 ab 16:15 Uhr. Gewinnen Sie im Rahmen dieser Veranstaltung Anregungen, Ideen und Wissen und tauschen Sie sich mit Unternehmern Ihrer Region aus. Am Ende der Veranstaltung erwartet Sie ein kleiner Imbiss. Diese Veranstaltung ist für Sie kostenfrei. Bitte melden Sie sich spätestens bis zum 31.08.2018 per Mail an [heyn@WEP.de](mailto:heyn@WEP.de) zur Veranstaltung an. Wir freuen uns auf Ihre Fragen und Diskussionsbeiträge.

Ab 13:00 Uhr bis 16:00 Uhr steht das Informationsmobil des Breitbandbüros des Bundes auf dem Parkplatz des Gartenbauzentrums für Besucher offen. Die Experten vor Ort zeigen Ihnen anhand konkreter Anwendungsbeispiele, wie die Digitalisierung künftig Kommunikation, Geschäftsmodelle und Produktionsprozesse verändern wird. Werfen Sie also zum Beispiel einen Blick auf einen 3D-Drucker und informieren Sie sich über dessen Einsatzmöglichkeiten. Experten des Breitbandbüros stehen für Fragen gerne zur Verfügung. Ab 16:15 Uhr starten die Vorträge im Gartenbauzentrum, das Mobil ist dann geschlossen. Sie können das Infomobil unabhängig von der Veranstaltung besuchen. Eine Anmeldung für den Besuch ist nicht erforderlich. Für die Vorträge melden Sie sich aber bitte bis zum 31.08. an.

 [Digitale Transformation - Bringen Sie Ihr Unternehmen voran 04.09.2018.pdf \(450,4 KiB\)](#)